



La leyenda dice que la flor del cactus es la transformación de la hija de un cacique que se había enamorado de un humilde indio. El padre se opuso tenazmente así que huyeron para esconderse en las montañas...Al darse cuenta el cacique salió en su persecución y cuando ya los iba alcanzando, los enamorados pidieron ayuda a la Pachamama quien les abrió el pliegue de su manto y los recogió en su regazo convirtiéndolos en cardón.

Cuando las nubes se toman oscuras y los cerros retumban en cada trueno, la india enamorada convertida en una blanca flor, se abre sobre el verde pecho de su amado y asoma la cara para ver la lluvia que comienza... mientras que la Pachamama sonrío observándolos en lo alto del cerro.

Autor Desconocido